

Conozcamos un poco de historia de la Archicofradía

La Archicofradía cuenta con varias «bulas papales» concediendo indulgencias: Paulo V en 1606, Clemente X en 1676, Benedicto XII en 1749, León XII en 1828 y Pío VII en 1845. Todas son anteriores a la última reconstitución de la Archicofradía en 1859.

Celebración de la onomástica de María Sma. de la Paz

Como cada año, el 23 de enero de 2024 se celebró la **Vigilia María, Madre de la Paz** en la parroquia de San Bartolomé.

En el contexto de la citada Vigilia, junto a la Virgen de la Paz, es rezado el Santo Rosario y son leídas diversas lecturas por la paz y la devoción a María.

Los asistentes tienen la oportunidad de fortalecer la fe personal, compartida y de apoyo mutuo, buscando la guía y el consuelo espiritual de María. Además, a través de la oración, la meditación y la

reflexión espiritual, profundizan en su relación con Dios y la Virgen María.



“Oremos cada año, ante nuestra Madre, para conseguir un mundo más justo”.

Isabel Pérez, *Vocal de Culto y Espiritual*

Nueva colocación del apostolado de la Santa Cena



Aprovechando el cambio de los ropajes del apostolado de la Santa Cena, desde el 10 de junio de 2024, el Señor y los 12 apóstoles están colocados en diferentes alturas buscando un mayor dinamismo a la escena de la última cena. Se trata de una estampa inédita. Jesús Romero y el Grupo Custodio realizaron los trabajos.

Representación de la Archicofradía en el Corpus Christi

El 3 de junio de 2024, como cada año, miembros de la Junta de Gobierno, del Grupo Joven y la Comisión del Patrón colaboraron en las alfombras de sal que adornan el recorrido del Corpus.

Durante la procesión, la Archicofradía acompañó a la Custodia con el Guion y los cetros sacramentales, junto con otra representación con báculos.

Fue un día espléndido de comunidad entre la Parroquia, las hermandades y los niños/as de primera comunión.



Otras actividades, cultos y actos de la Archicofradía

- Solemne Quinario de la Archicofradía (21 al 25 feb 2024).
- III Jornadas Cofrades: Joven y Costalero/a (2 mar 2024).
- Premio Cruz de Guía 2024 a D. Juan A. Chaves Moreno (10 mar 2024).
- Banco Solidario: <https://archicofradiasantisimojerez.es/banco-solidario/>

¿Sabes qué?

Desde el proceso restaurativo del Señor de la Humildad, el antiguo cuerpo (de candelero) es utilizado para custodiar su túnica de gran valor del siglo XIX.

Los pies primitivos permanecen fijados y también se conservan las manos.

“Es necesario dar valor al patrimonio”.

Ana Sánchez, *Coordinadora del Grupo Custodio*



Archicofradía Santísimo Sacramento



*S*₂ JULIÁN SÁNCHEZ SÁNCHEZ
Multigestión de Empresas-Consultoría